



Après l'élimination du Cameroun en demi-finale par l'Égypte à la CAN 2021, Antonio Conceição, en poste depuis septembre 2019 et dont le contrat court jusqu'en 2023, n'est pas encore fixé sur son avenir à la tête de l'encadrement technique des Lions Indomptables.

Au moment où certaines rumeurs annoncent le départ imminent du technicien portugais, le nom de Patrick Mboma, comme son remplaçant est de plus en plus cité.

L'ancien numéro 10 du Cameroun s'est montré favorable à prendre l'encadrement technique de sa sélection fanion. Il a lui-même fait la révélation : **«Djamel Belmadi (sélectionneur de l'Algérie Ndlr) m'a convaincu que ce n'était pas aussi compliqué que ça pouvait le paraître l'équipe des lions indomptables. La façon dont il m'a dit les choses a réussi à me convaincre. Ce qui derrière, m'a donné le tournis dans ma tête. J'ai passé 24 bonnes heures à réfléchir à ça. Après beaucoup de réflexions, j'ai décidé d'en discuter avec le Président de la Fédération camerounaise de football, qui ne l'a pas trop mal accueilli. En bonne et due forme, certes discrètement, j'ai décidé de porter ma candidature au poste de sélectionneur des Lions Indomptables »**, a confié le médaillé olympique Sydney 2000.

Le lusitanien de 60 ans est néanmoins serein, persuadé que les résultats obtenus jusqu'ici sur le banc des rois de la forêt pourront plaider en sa faveur.

Certes, il n'a pas donné au Cameroun son sixième trophée à la CAN, mais il a tout de même aidé l'équipe à améliorer son ranking FIFA. Conceição a surtout ramené dans la tanière quelques binationaux qui étaient retissant.

À la veille d'échéances aussi importantes comme les barrages pour le Mondial 2022, peut-être le mieux serait de laisser le portugais qualifier l'équipe pour le Qatar.
